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【時代が求めるリーダー育成事業Ⅰを終えて】
時代が求めるリーダー育成委員会 委員 宮地輝君

６月６日(月)、WEBにて責務を認識した上で身につける
『決断力』をテーマに、時代が求めるリーダー育成事業Ⅰ
が行われました。本事業では講師といたしまして、SMCグ
ループ代表の曽根康正氏をお招きしご講演いただきました。

講演の中で『決断力』を身につけるには勇気、スピード
が必要と言うワードがとても印象的でした。
私は公私共に勇気が出なく決断するスピードが遅くなり、

失敗をすることも少なくはありません。勇気、スピードを
持つ事は単純ですが難しいです。
しかし、単純で自分ができる事を最速で行う事が出来れ

ば、道は切り開く事が出来ると改めて思う事ができ、前向
きになることが出来た講義でした。

最後に本事業はZOOMにての開催となりました。予定の最後に本事業はZOOMにての開催となりました。予定の
調整をしていただき参加いただきました会員の皆さま、一
般参加の皆様心より感謝申し上げます。誠にありがとうご
ざいました。

【４ＪＣゴルフ・サッカー大会を終えて】
時代が求めるリーダー育成委員会 常任委員 天安寿徳君

６月１８日（土）、１９日（日）、伊賀市にて４ＪＣゴルフ・
サッカー大会が行われました。新型コロナウィルスの影響により二
年ぶりの開催となりました。私は今までゴルフの参加はしたことが
なかったのですが、今回残り少ないＪＣ生活ですのでなるべく参加
したいという想いがあり、不安ではありましたがゴルフとサッカー
両方に参加しました。
ゴルフでは個性的なグループメンバーで初心者ながら大いに楽し
ませていただきました。サッカーでは今回少しメンバーが足りなく
て多治見青年会議所feat.藤枝青年会議所ということでいつもとは違
う形でしたが、サッカーを通してつながりが深まったと思います。
大懇親会では各ＬＯＭの活動等を知ることができ、また当委員会の
時代が求めるリーダー育成事業IIのアピールも委員⾧にバッチリして
いただきました。
今回は伊賀青年会議所さん主管で行われました。総メンバー７名
のＬＯＭですが、来ていただいた方々に楽しんでいただこうという
想いが物凄く伝わってきました。その想いを受け止めようと年甲斐
もなく調子に乗って二日間参加したおかげで、全身の筋肉痛と体力
の回復に数日間を要しましたが、素晴らしい学びそして思い出にな
りました。
来年は多治見が主管ＬＯＭになります、参加もしやすく素晴らし
い学びがあると思いますのでぜひご参加、ご協力よろしくお願いい
たします。ありがとうございました。



会員紹介 入会５年目 丹羽亮介君 （専務理事）

今後のスケジュール

８月 １日（月） ８月理事会議 於 産業文化センター
８月 ６日（土） 臨時総会・８月例会 於 アンジェミエル

会員親睦事業 於 アンジェミエル
８月２８日（日） 岐阜ブロック大会 於 土岐市

会員紹介 特別会員 加藤大輔先輩 （直前理事⾧）

勤務先：㈱赤坂造園
趣味：ゴルフ

年齢：３２歳
特技：人付き合い

メッセージ：
気が付いたら入会５年目に突入しておりました。私が尊敬する先輩によくこんな事を言
われます。「今やっているJC事をくだらんことやっているなって思っているだろ？俺が
保障してやるから、最後までやってみろ！いつか報われる時がくる」と会うたびに言っ
てきます。まだ報われている実感ありませんが、残り８年頑張ってみます。笑

勤務先：㈱多治見トレーディング
趣味：ゴルフ

年齢：４１歳
特技：一気飲み

メッセージ：
皆様昨年は一年間ご協力いただき本当にありがとうございました。本年度は私自身卒業生とい
う立場で関わらせていただいておりますが、現役とＯＢという立場では全く違うなというのが
実感です。コロナ規制も緩和してきており現役の皆様は、できる限り多く事業に参加して大い
に楽しんでいただきたいと思います。それでは皆様と呑めるのを楽しみにしています。
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総務・渉外委員会コラム⑥ ～「JC慣れ」していませんか？～
２０２２年度が始まり早６ヶ月が経ち、右も左も分からなかった新

入会員の皆さんも少しずつ勝手が分かってきた頃だと思います。しか
しＪＣに入会してしばらく経つとだんだん「ＪＣ慣れ」が起こり、結
果として例会に対する意識の低下であったり、事業に対するモチベー
ションの低下などにつながる可能性があります。そうなってしまって
はせっかくの時間とお金が無駄になってしまいます。
慣れを感じたその時には、ぜひ「背景・目的」と「実行者」に注目
してみてください。毎年行っている継続事業でも、背景・目的、そし
て実行者が変われば，結果や参加することで得られる成果も変わって
きます。
ＪＣは修練の場でもあります。時に肩の力を抜くことも必要ですが、

チャンスの神様は前髪しかありません。ぜひ学びの姿勢は崩さず、成
⾧の機会を掴み取ってください。

各委員会からのお知らせ

総務・渉外委員会

時代が求めるリーダー
育成委員会

次代を担う人財育成
委員会

８/６の会員親睦事業では、皆さんがより親睦を深めていただけるよう
尽力しますので、ご参加よろしくお願いします！ 委員⾧ 佐藤裕基

時代が求めるリーダー育成事業Ⅰが無事終わりました。育成事業Ⅱ
も引き続きお力添えの程よろしくお願いします。委員⾧ 水野恵介

今月２４日に次代を担う人財育成事業Ⅱを地球村にて実施します。
お力添えをよろしくお願いいたします。 委員⾧ 若尾将成


